Reabren Cetram San Lázaro

Selene Velasco

Cd. de México, México (27 noviembre 2023).- El Centro de Transferencia Modal (Cetram), o paradero, de San Lázaro fue reabierto este lunes.

En un evento con invitados y funcionarios capitalinos y de la Alcaldía Venustiano Carranza, que se retrasó casi dos horas, se presentó un balance de las obras realizadas en el sitio donde se ubica la **Terminal de Autobuses de Pasajeros de Oriente**(Tapo).

Las autoridades informaron que se rehabilitaron áreas peatonales, de ascenso y descenso de transporte público concesionado que conecta con las estaciones de las líneas del Metro 1 y B y se destacó que el comercio en el área fue modificado y colocado en nuevos locales.

También se indicó que habrá establecimientos al exterior, en sustitución del proyecto de una plaza que fue cancelada, además de que se tendrán áreas culturales y habrá biciestacionamiento.

En el **paradero** se estima que se movilizan alrededor de 250 mil personas cada día.

Copyright © Grupo Reforma Servicio Informativo

ESTA NOTA PUEDES ENCONTRARLA EN:

https://www.reforma.com/reabren-cetram-san-lazaro/ar2717494 Fecha de publicación: 27 noviembre 2023